



鹿島小だより

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

めざす児童像：自ら学びよく考える子（全力） 心豊かで思いやりのある子（協力）

ねばり強くたくましい子（持続力） 自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力）

中能登町立鹿島小学校

令和7年11月13日（木）

No. 16

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

校内マラソン記録会 7日（金）～今の自分の全力を！～

澄み切った秋晴れの空の下、校内マラソン記録会が行われました。低学年は1000m、中学生は約1500m、高学年は約2000mの距離を走りました。子ども達は、長休みや体育の時間、全校で練習を重ねてきました。朝登校した後、自主的に練習する姿もありました。一人一人が今の自分の全力を出し切ろうと頑張る姿が、とても素晴らしいです。鹿島小学校の歴代の記録を塗りかえる新記録もできました。たくさんの保護者の方が応援に駆けつけ、温かい声かけをしてくださいました。ありがとうございました。

また、地域の方や保護者の方が先導・伴走や見守りに来てくださいました。お陰様で、児童一人一人が安全の中で、安心して、最後まで走り抜きました。見守りをしてくださった民生委員の方々、先導・伴走してくださった高宮賢太郎さん、藤田健太郎さん、横山拓生さん、中瀬信二さん、心より感謝申し上げます。

新記録

1年 男子の部		2年 男子の部		3年 男子の部	
1位	柿木 湊	1位	島田夏弦リアム	1位	藤橋 璃愛
2位	松村 夏惟	2位	長浦 央	2位	花園 千渚
3位	桶井 栄吾	3位	水口 翔斗	3位	山下 楓人
4位	北村 玲陽	4位	吉田 陽奏	4位	池田 藍斗
5位	大西 樹	5位	山沢 樹生	5位	林 琉希
1年 女子の部		2年 女子の部		3年 女子の部	
1位	米澤 詩	1位	藤田 瑞子	1位	宮本 八重
2位	坂本 琴音	2位	関塚 心音	2位	池島 すず
3位	竹森 仁心	3位	多田 率花	3位	河上 莉央
4位	薮田 色羽	4位	吉村 結羽	4位	山本 杏咲
5位	小林 心	5位	三宅 莉愛	5位	敝田 結衣名
4年 男子の部		5年 男子の部		6年 男子の部	
1位	長浦 羽流	1位	島田悠煌リオン	1位	花園 芙葉
2位	池田 蒼太	2位	山本 奏芽	2位	宮下 遥琉
3位	松本 豪史	3位	糸屋 俊希	3位	車 隆守
4位	藤田 唯人	4位	橋本 吉翔	4位	伊藤 結史
5位	吉田 奏大	5位	古河 岳	5位	松本 優
4年 女子の部		5年 女子の部		6年 女子の部	
1位	関塚 美織	1位	水口 愛梨	1位	藤重 乃愛
2位	山本純美礼	2位	徳光 柚乃	2位	岩見 咲依
3位	船塚 遥	3位	藤田 夏希	3位	岡本 芹奈
4位	森口 実結	4位	小谷 桜栄	4位	山田 莉心
5位	領家 美織	5位	多田 花菜	5位	上田 美春

第2回 授業参観 7日(金)



1年生は算数の授業でした。一人一人が「今日の課題」をノートに早く丁寧に書けるようになりました。自分の考えも書いたり、発表したりできるようになってきています。



2年生は道徳の授業でした。挙手をして自分の考えを伝えたり、友達の考えを聞いて反応したりできました。



3年生は体育の授業で、器械運動の練習成果を見せていただきました。緊張の中にも、自信をもって取り組む姿がたくさんありました。

第20回いしかわっ子駅伝交流大会 ~11月1日(土)~

鹿島小の代表として、積極的に放課後練習に取り組みました。そして、いよいよ迎えた本番。県内各地から約60校が参加しました。大勢の中、最後まであきらめず、全力で走り抜いた各選手!大変素晴らしい、誇らしく思いました。心から拍手を送りたいと思います。

【女子選手】

1走:木戸 咲月(6年)
2走:岩見 咲依(6年)
3走:徳光 柚乃(5年)
4走:岡本 茉奈(6年)
5走:藤重 乃愛(6年)
補員:木戸 心晴(5年)

【男子選手】

1走:伊藤 結史(6年)
2走:松本 大慎(6年)
3走:守友 登真(6年)
4走:服部 海翔(5年)



うれしいお知らせが 次々と! ~おめでとうございます~

【税についての作品(書道)展】

○金賞 6年 千徳 菜月 ○銀賞 6年 松本 大慎 ○佳作 6年 山口 紗大

【ふるさとのツバメ総調査作品コンクール】

○佳作 6年 松本 聰真

【石川県読書感想文コンクール】

○優良賞 2年 ト部 福楽 : ぼくのともだち

3年 佐竹 心結 : せんそうって、こわいなあ

午前中にマラソン記録会、午後には今年度第2回目の授業参観を行いました。午前に続き、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

4月と比べると随分成長した子ども達の姿を見ることができたかと思います。今後さらに、鹿島っ子にとって「楽しい授業・学校」を、職員一丸となって目指していきます。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。